

EDITORIAL

La Universidad Nacional del Callao, Perú; identificada con el desarrollo de la región y del país a través de la generación y aplicación de los nuevos conocimientos científicos al servicio de la sociedad, es consciente que para lograr un desarrollo sostenible en el país, tenemos que contribuir con la diversificación de la economía a través de la ciencia, tecnología e innovación, generando una economía del conocimiento que es lo que diferencia a los países desarrollados de los países en búsqueda de la viabilidad.

En los últimos quince años, la inversión económica, tecnología e innovación por parte del Estado, es de más de diez veces mayor que el que se tenía, y aún falta más. el problema no solo es de inversión económica, sino también de déficit de recurso humano altamente calificado, sumado a esto, no contamos con un ente rector autónomo de ciencia, tecnología e innovación que permite establecer las líneas claras, asociadas con un plan de desarrollo nacional, como lo tienen otros países que cuentan con un Ministerio de Ciencia y Tecnología.

La forma de promocionar e incentivar al investigador científico no está del todo claro en las universidades, existe actualmente en espera un proyecto de ley 01328/2016-CR de la carrera del investigador, importante avance que permite obtener resultados positivos reflejados en la calidad de los trabajos de investigación. Necesitamos de políticas públicas claras y sostenibles que alienten la repatriación e importación de talento científico para poder efectivamente, contribuir con la diversificación de la economía y con la economía del conocimiento.

La finalidad de esta contribución, realizada desde nuestra humilde trinchera, es fomentar y difundir los trabajos de investigación realizados por nuestros docentes investigadores de nuestra universidad y externos, con la finalidad de llegar a la comunidad universitaria local, nacional e internacional, generando un valor público que pueda ser aprovechado y utilizado para fines de desarrollo.

La gestión y publicación de nuestros trabajos de investigación de calidad, según las líneas de investigación establecidas, genera una ventaja competitiva de nuestra casa de estudios, ayudando a las empresas a mejorar sus servicios y diversificar sus productos, creando nuevos mercados, puestos de trabajo y crecimiento económico de la región y el país.

M.Sc. Nelson A. Diaz Leiva
Director de la Editorial Universitaria